



# БЮЛЛЕТЕНЬ BULLETIN

1221-0000010-Б РЭ

Руководство по эксплуатации  
Operation manual

Количество листов

1

Quantity of sheets

Лист

1

Sheet

ОСНОВАНИЕ: Корректировка эксплуатационной документации

GROUND: Operation documents correction

Бюллетень Bulletin <b>1-2021 БЭ</b>	МОДЕЛЬ ТРАКТОРА TRACTOR MODELS	1221Т.2/1221.2/1221В.2/1221.3/1221.4
---	-----------------------------------	--------------------------------------

## Аннотация

В настоящем эксплуатационном бюллетене для операции 74 «Очистка нажимных дисков рабочих тормозов сухого трения» вводится примечание.

## Содержание изменений

Пункт 6.4.5.16 Операция 74. «Очистка нажимных дисков рабочих тормозов сухого трения» раздела 6 «Техническое обслуживание» дополнить следующей записью:

Примечание – Операция выполняется каждые 500 ч. или при подготовке трактора к эксплуатации после длительного простоя (более 3-х месяцев).

## Annotation

This operation bulletin introduces a note for operation 74 “Cleaning of dry-friction pressure plates of service brakes”.

## Content of changes

Operation 74. “Cleaning of dry-friction pressure plates of service brakes” in clause 6.4.5.16 of section 6 “Technical maintenance” shall be supplemented with the following inscription:

Note – This operation shall be carried out every 500 hours or when preparing the tractor for operation after a lengthy downtime (for more than 3 months).